

# OVACIONES

JUEVES 9 DE MARZO DE 2017 | NUMERO 24415 AÑO LXX

OVACIONES protege la ecología y se imprime en papel reciclado

http://www.ovaciones.com

## EXIGEN FIN A LA VIOLENCIA



Miles de mujeres marcharon del Ángel de la Independencia al Hemiciclo a Juárez, por el 8M, Día Internacional de la Mujer. Exigen cese del maltrato e igualdad con los hombres. En todo el mundo hubo movilizaciones. **Ver página 6 y 8**

## Persiste machismo, asegura Peña Nieto

POR PATRICIA RAMIREZ

El presidente Enrique Peña Nieto advirtió que nadie puede ser cómplice, por ignorancia o por prejuicios heredados, de una cultura machista, una cultura que al final de cuentas genera violencia contra las mujeres.

Al encabezar en Los Pinos la conmemoración del Día Internacional de la Mujer, hizo un llamado a la sociedad mexicana a buscar formas de erradicar, de combatir y dar una lucha frontal contra toda expresión de machismo.

Acompañado de su esposa, Angélica Rivera de Peña, apuntó que se han hecho esfuerzos importantes, aunque insuficientes, para apoyar a las mujeres que son víctimas de violencia y orientarlas jurídicamente.

“Estamos convocados a seguir dando un esfuerzo desde distintos espacios para combatir el machismo tan arraigado en nuestra sociedad. Tenemos que combatir toda clase de violencia contra las mujeres; tenemos que combatirla de manera muy puntual”, acotó.

**Ver página 3**

## Asegura John Kelly, secretario de Seguridad Baja inmigración 40% con Trump

Cae de 31 mil 578 en enero a 18 mil 762, dice el funcionario

WASHINGTON, EU.- El número de inmigrantes ilegales que ingresaron a Estados Unidos desde México se redujo en un 40 por ciento desde enero a febrero, dijo el miércoles el secretario de Seguridad Nacional, John Kelly.

El declive vino luego de que el presidente estadounidense, Donald Trump, asumió el cargo el 20 de enero, en medio de sus promesas sobre deportar a gran parte de los aproximadamente 11 millones de inmigrantes ilegales que viven en su país.

El flujo de cruces fronterizos ilegales, según lo determinado por las detenciones y la prevención del ingreso de personas no admisibles en la frontera sur, cayó a 18.762 individuos en febrero desde 31.578 en enero, dijo Kelly en un comunicado.

El funcionario dijo que el Servicio de Inmigración y Control de Aduanas de Estados Unidos, que recopila los datos, ve históricamente un aumento de un 10 a un 20 por ciento en las detenciones de inmigrantes ilegales entre enero y febrero.

El 25 de enero, Trump ordenó la construcción de un muro a lo largo de la frontera entre Estados Unidos y México, anunció medidas para despojar de financiación federal a los estados y ciudades “santuario” que albergan a inmigrantes ilegales y amplió la fuerza de agentes de inmigración.

**Ver página 2**

## VISAS HUMANITARIAS



OAXACA, Oax.- El Instituto Nacional de Migración entregó 12 visas humanitarias a migrantes centroamericanos que buscan llegar a Estados Unidos.

## Solicita 6 mil mdd para levantar muro

NUEVA YORK.- El presidente Donald Trump planea solicitar seis mil 600 millones de dólares al Congreso de Estados Unidos para iniciar la construcción de un muro en la frontera con México y redoblar las deportaciones de inmigrantes indocumentados, apuntó Bloomberg.

En una nota publicada la noche del martes, la agencia de información financiera destacó que es probable que esta solicitud inicie un debate en el Congreso sobre el muro y sus costos, así como sobre qué inmigrantes indocumentados se considerarían prioritarios para ser deportados.

De acuerdo con la agencia, una versión del plan de Trump incluiría dos mil 800 millones de dólares para comenzar la construcción del

muro y aumentar la deportación de inmigrantes indocumentados. El plan podría ser presentado al Congreso la próxima semana.

La mitad de esa suma, además, se utilizaría para un “incremento importante” en el número de centros de detención en Estados Unidos y para alternativas a éstos como pulseras de tobillo para rastrear personas en procesos de deportación.

Asimismo, se destinarían alrededor de mil 100 millones de dólares para la construcción del muro, en tanto que 115 millones de dólares serían dedicados para contratar personal adicional en la Oficina de Inmigración y Aduanas (ICE) y otros 115 millones de dólares para reclutar agentes de Protección Fronteriza.

## Listo nuevo TLC hasta 2019: Ross

WASHINGTON, EU.- El secretario estadounidense de Comercio, Wilbur Ross, anticipó ayer que las negociaciones del TLCAN con México y Canadá, que iniciarán en el segundo semestre del año, durarán alrededor de un año y esos países habrán de hacer concesiones, pero descartó una “guerra de disparos”.

En una entrevista con Bloomberg Television, Ross señaló que la administración Trump mantiene una “mente abierta” sobre si las negociaciones serán bilaterales o trilaterales, pero que su meta es reducir los déficits comerciales de Estados Unidos.

“Los mexicanos saben, los canadienses saben, todos sabemos, los tiempos son diferentes, vamos a tener nuevas relaciones comerciales con la gente y ellos saben que van a tener que hacer concesiones. La única pregunta es cuál es la magnitud y la forma de las concesiones”, apuntó.

Ross, quien tendrá un papel central en las discusiones, indicó que su deseo es terminar las negociaciones lo antes posible, “pero así no es como funciona el mundo”.

“Estamos en las etapas iniciales del proceso de la Autoridad de Promoción Comercial (TPA) o Vía Rápida y ese proceso toma varios meses (...) Estaríamos hablando de la parte final del año, antes que inicien negociaciones reales”, dijo.

**Ver página 4**

## CLAUSURAN FOTOMULTAS



Mario Delgado y Mariana Gómez del Campo, senadores de Morena y PAN, clausuraron simbólicamente cámaras de fotomultas, en Marina Nacional y Felipe Carrillo Puerto. Insisten en su fin. **Ver página 8**

## Tamarindo para sustituir unicel

Científicos de la UNAM desarrollaron a partir de las semillas de tamarindo una espuma biodegradable que podría sustituir al unicel.

Mientras que el poliestireno expandido tarda cientos de años en biodegradarse, la creación del científico del Instituto de Investigacio-

nes en Materiales, Alfredo Maciel Cerda, y del maestro en Ciencia de la Facultad de Química, Abel Humberto Cortés Arce, entre dos y tres meses porque a la intemperie los hongos y bacterias se las comen.

**Ver página 8**

## AHORA EN NL



ESCOBEDO, NL.- Bolsas con restos humanos, en una camioneta. Esta semana se han registrado al menos 3 casos de este tipo. El número de víctimas se acercaría a 15. **Ver página 8**

## VENTANA

Y cómo no, con esas amenazas.

## EN EL CONGRESO

Funcionarios del Edomex explican gasto

Página 3

## DICE LA CIA

Revelación de WikiLeaks ayuda a adversarios

Página 7

## EXCESOS

Pide Cámara Informe a SHCP sobre gasto

Página 2

## OPINION

### DIA HABIL

Alberto Montoya **Página 2**

## Samsung se lleva 500 empleos a EU

NUEVA YORK.- El fabricante surcoreano de electrodomésticos y productos electrónicos, Samsung, considera planes para transferir parte de su producción de estufas de México a Estados Unidos, publicó hoy el periódico The Wall Street Journal (WSJ).

En una nota divulgada este miércoles en su página de internet, el diario asentó que la transferencia de producción de México a Estados Unidos sucedería en el marco de una importante expansión de sus inversiones en territorio estadounidense.

De acuerdo con personas enteradas de los planes, la inversión inicial de capital sería de alrededor de 300 millones de dólares, lo que podría generar unos 500 empleos en Estados Unidos, en donde cinco estados se consideran como receptores de las inversiones.

Las conversaciones continúan y no se han tomado decisiones definitivas, precisó el diario. Tampoco se ha determinado cuándo podría comenzar a producirse las estufas en territorio estadounidense.

**Ver página 7**